

## Hijaukan Lingkungan, Kodim 0716/Demak Gelar Tanam Ratusan Pohon Trembesi Dan Mahoni

Muhammad Makruf - [DEMAK.PUBLIKMERDEKA.COM](http://DEMAK.PUBLIKMERDEKA.COM)

Mar 6, 2023 - 05:50



*Masih banyak manfaat penghijauan yang bisa dirasakan oleh lingkungan, khususnya manusia*

DEMAK-Dalam kehidupan, manusia akan selalu bergantung pada keberadaan pohon, begitu juga sebaliknya. Masing-masing dari keduanya memiliki peran penting dalam menjaga keseimbangan lingkungan. Pohon yang memberikan kehidupan dan berbagai sumber daya untuk manusia, dan manusia yang menjaga serta merawat pohon.



Penghijauan merupakan salah satu bentuk peran manusia dalam menjaga lingkungan. Penghijauan ini dilakukan dengan melakukan penanaman pepohonan. Kita bisa lihat langkah penghijauan ini pada taman kota, pinggir jalan, atau di tempat-tempat yang berupa tanah lapang.

Untuk mewujudkan lingkungan yang Selain memberikan kesan segar dan memperindah pemandangan di tempat-tempat umum, penghijauan ini juga memberikan banyak manfaat bagi lingkungan. Pohon-pohon yang ditanam akan mengatasi polusi yang banyak dihasilkan di jalan raya, dan memberikan suplai oksigen bagi manusia.

Masih banyak manfaat penghijauan yang bisa dirasakan oleh lingkungan, khususnya manusia.

Untuk mewujudkan hal tersebut pada hari ini Jum'at tanggal 3 Maret 2023, Kodim 0716/Demak menggelar aksi tanam tanam pohon sebanyak 250 pohon yang terdiri dari bibit pohon Trembesi dan pohon Mahoni. Kegiatan penanaman pohon dilaksanakan di sepanjang jalan Desa Cabean-Tempuran Kecamatan Demak Kabupaten Demak

Selain itu, penanaman pohon juga dilaksanakan di Jalan Lingkar tepatnya di area masuk jalan Tol Demak yang bekerjasama dengan Dajurm Foundation dengan menanam kurang lebih sebanyak 50 batang pohon Trembesi.



Pada kesempatan tersebut, Dandim 0716/Demak yang diwakili Kasdim 0716/Demak Mayor Inf Supriyono menyampaikan, kegiatan menanam pohon ini tidak hanya berhenti pada bahasan lingkungan saja. Akan tetapi, pihaknya ingin menitipkan pohon-pohon ini sebagai alternatif investasi masyarakat ke depannya, dengan memberikan dukungan terhadap program konservasi hutan melalui cara melaksanakan penanaman pohon di sekitar hutan.

“Keberadaan pohon yang akan kita tanam ini mempunyai fungsi yang sangat bermanfaat bagi kita di antaranya, memperkuat kontur tanah dari gerusan air hujan dan limpahan air, pemecah hampasan angin atau windbreaker, memperindah lingkungan setempat yang nantinya tampak hijau serta asri,” ucap Kasdim.

Selain itu, masih menurut Kasdim, manfaat yang diperoleh antara lain, populasi pohon pada saatnya dapat memberikan nilai ekonomis bagi masyarakat sekitar. Ungkap Kasdim.

Kegiatan penanaman pohon diikuti oleh anggota dari Kodim 0716/Demak, Polres, BPBD, BLH Kabupaten Demak serta warga masyarakat khususnya Desa Cabean dan Tempuran.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak